



Irán informa reactivación de las negociaciones con Estados Unidos

Description

(Teherán) El portavoz de la cancillería iraní, Esmail Baqaí, anunció la continuación de las conversaciones indirectas con Estados Unidos sobre el programa nuclear este viernes en Roma, se conoció hoy aquí de fuentes locales.

Según la agencia oficial Irna, Baqaí informó la víspera que la nueva ronda de pláticas se llevará a cabo en la capital italiana, mediadas por Omán, sobre el programa nuclear y el levantamiento de sanciones.

Irna añadió que la delegación iraní acudirá a las negociaciones en Italia con determinación inquebrantable para defender los derechos nucleares pacíficos de Irán, incluyendo el enriquecimiento de uranio, y exigir la eliminación de las sanciones injustas.

Recientemente, el canciller iraní, Abbas Araqchi, rechazó los comentarios contra el país persa realizados por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en Arabia Saudita, y los calificó de mentirosos.

Trump dijo que Irán era una fuente de inestabilidad regional y calificó a esa nación como la fuerza más destructiva de Oriente Medio.

Araqchi dijo entonces que lamentablemente, Trump expresó una visión engañosa de la realidad y que Washington debería darse cuenta de que la política de máxima presión ya ha fracasado.

Asimismo, el ministro de Relaciones exteriores de Irán condenó a Washington por bloquear el desarrollo de su país a través de sanciones ilegales e ignorar la guerra genocida israelí en Gaza.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025